



2021, 122 femmes avaient été tuées.

2022 c'était 111...

Le 6 février 2023, la 12ème victime de l'année est près de nous à Gujan Mestras .

Parmi ces victimes, près d'une femme sur trois, soit 32%, avait déjà subi des violences, et 64%, parmi elles, avaient signalé ces violences aux forces de l'ordre ; parmi ces dernières, 84% avaient déposé une plainte. Notre pays est encore un pays d'impunité.

Parce que ces violences s'inscrivent dans un continuum qui prend sa source dans les stéréotypes sexistes de tous les jours, il est essentiel de travailler sur la sensibilisation et le changement des mentalités et ce dès le plus jeune âge. Chaque jour, **Femmes solidaires** et l'ensemble des associations féministes de ce pays, dans leur diversité et au-delà de leurs divergences, le font dans les médias, dans la rue, dans le monde éducatif. Mais ce n'est pas suffisant !

Ne trouvons plus d'excuses pour changer ce monde. Plus de discours, des actes ! La peur, la honte doivent changer de camp.

